
Protokoll KoKreis am 25.6.2013 
 
mit: Georg, Carlo, Elke, Sigi (Prot.), Albrecht und Uli 
 
1. Mitgliederliste und Aktivenliste 

Wurde aktualisiert und hängt diesem Protokoll an. 
 

2. Veranstaltung 3.7.2013 zu Milleniumszielen 
Wir unterstützen diese Veranstaltung von Stoffwechsel e.V., indem wir dafür 
werben mit mailings und auf der Homepage, einzelne von uns werden auch 
hingehen. 
 

3. Sommerfest der Linken am 20.7.2013 
Findet in der Südstadt auf dem Grünstreifen statt, 14 – 22 Uhr. Wir machen einen 
Stand, Carlo geht hin und sucht Leute die mitmachen. 
 

4. Landesinformationsfreiheitsgesetz BaWü 
Georg informiert uns darüber. Das Gesetz wurde im Landtagswahlkampf von 
Grün und Rot versprochen, bis jetzt ist nichts geschehen. Die Jounalist_innen des 
netzwerk-recherche wollen das jetzt forcieren. Elf Bundesländer haben bereits 
solche Gesetze, BaWü, Bayern und Sachsen aber nicht. Georg schreibt einen 
Entwurf für eine Stellungnahme. 
 

5. Nicht lethale Waffen 
Die Fraunhofer-Gesellschaft aus Berghausen (ICT) hat vor ca. zwei Wochen dazu 
einen Kongress in Ettlingen veranstaltet, Georg wollte hin, bekam nur dürre 
Informationen. Eintritt war 1200,- €. Auf dem Programm standen sehr viele 
Vorträge zu Themen wie Aufstandsbekämpfung. 
Auch Uli hat sich schon mit dem Thema beschäftigt in der AG Frieden durch 
Abrüstung (FdA) und bei der ICT nach Material und Infos nachgefragt, ohne 
Erfolg. Er hat die Idee, zu diesem Thema eine Tagung zu veranstalten, wo es 
auch um die Polizeieinsätze neulich in Frankfurt, in Istanbul, Brasilien, 2001 bei 
der G8-Tagung in Genua usw. Wir finden die Idee gut, Termin evtl. Oktober oder 
November. 
Am 8.7. tagt AG FdA im Ikarus, dort wird es Berichte aus Istanbul von 
Betroffenen geben. Wir könnten nach Filmmaterial schauen zu solchen 
Polizeieinsätzen mit nicht-lethalen Waffen. 
Vorschlag: Die Stadt Ettlingen auffordern, für solche Veranstaltungen wie die der 
ICT keine städtischen Räumlichkeiten mehr zur Verfügung zu stellen. 
 

6. Schreiben an SPD-Fraktion 
Zur neg. Abstimmung im Gemeinderat über den Antrag von Grünen und Linken, 
die Stadt möge der Initiative Vermögenssteuer-jetzt beitreten: Georg hat noch 
keine Antwort erhalten. 
 

7. Befragung Bundestagskandidaten 
Vorschlag von Tomas. Wir sind nach den vergangenen Erfahrungen skeptisch und 
entscheiden uns dagegen. Lieber thematische Veranstaltungen wie oben. 
 

8. Nächster KoKreis: Dienstag 23.7.2013 18.00 Uhr bei  
     Albrecht, Bismarckstr. 13 


